

手でもっと魅力的に！

香川県内の活動内容

四国遍路での活動
四国遍路を考える際の基礎データである訪問者数や訪問者について、月に一回第82番札所根香寺で調査を行いました。

直島プロジェクト
地域イベントとして、直島の小学生たちを誘って「わいわいドッジボール大会」を企画・開催しました。試合前には、食育も含めた「手巻き寿司大会」をして盛り上りました。

豊島での活動
島内を地元の方と歩きながら、さらなる豊島の魅力の確認や観光への課題点の発見をしています。

小豆島での活動
文献だけではなく、実際に遍路を体験することによって探っていこうということを課題にしながら、学びの場として「お遍路の魅力」を調査しています。

牟礼での活動
ゼミを中心に「石あかりショップ」を運営しました。そこで、石あかりアイスや学生デザインのクリアファイルを販売しました。

福栄での活動
純農村地帯で6次産業化(1次×2次×3次)と都市農村交流の実現のための調査を行っています。

まちかど漫遊帖
商店街を中心におまち歩きガイドを行いました。地域の方々との連携を密にすることで、参加者の方々に町の魅力を伝えることができました。

観音寺での活動
柳町商店街で「まちづくり会社」の設立を想定し、現地調査、企画を行い、商店街の方々へプレゼンテーションを行っています。

三豊での活動
三豊市民と地域内エネルギー循環の実現のために菜の花プロジェクトに取り組んでいます。

塩江での活動
住民へのアンケートの実施&分析からオンドマンド型タクシー運行の実現や都市農村交流イベントを企画・実施しています。